



Aumento de la tarifa del servicio de recolección

CONTENEDOR	TARIFA ACTUAL	NUEVA TARIFA
32 galones	\$87.63	\$93.04
64 galones	\$173.49	\$184.19
96 galones	\$227.68	\$241.73

Las tarifas de servicio de Recology aumentarán a partir del 1 de enero de 2026 para clientes comerciales.

Las tarifas mensuales se basan en el tamaño del contenedor gris para vertederos y la cantidad de orgánicos que exceden el servicio combinado. La recolección semanal de reciclaje está incluida en la tarifa.

Póngase en contacto con el servicio de atención al cliente si tiene alguna pregunta.

LA MICHOCACANA CONVIRTIÓ LA CLASIFICACIÓN EN AHORRO

Cuando el propietario Ubaldo Alcázar inauguró La Michoacana en 2006, la sostenibilidad no era su prioridad. Al igual que muchos propietarios de pequeñas empresas, priorizó el trabajo arduo y la calidad del producto. Casi 20 años después, con 22 empleados, ha descubierto que una clasificación de residuos más inteligente es buena para el medio ambiente y excelente para el negocio.

cero de Recology y prestó más atención a clasificar los restos de comida y el papel sucio con restos de comida en el contenedor verde para productos orgánicos. La estrategia funcionó.

Hoy en día, La Michoacana ahorra dinero al usar un cubo de basura de 2 yardas, un contenedor para residuos orgánicos de 2 yardas, un cubo para cartón y un cubo de reciclaje de 4 yardas.



"Todo el personal le presta atención".

— Emmanuel Alcázar

Al principio, la empresa familiar dependía de un contenedor de basura grande de 3 yardas, un único contenedor para orgánicos de 96 galones, un contenedor para cartón y dos contenedores de reciclaje mixto de 96 galones. Al aumentar los costos del servicio de basura, Alcázar se asoció con el equipo Waste Zero de residuos

La transición no ocurrió de la noche a la mañana. "Fue toda una sorpresa", admite el gerente Emmanuel Alcázar. Los empleados tardaron aproximadamente 1 mes y medio en adaptarse a la separación de materiales orgánicos, reciclaje y materiales para vertederos.

Aspectos
comerciales
destacados

Las reglas eran sencillas: los restos de comida y el papel sucio con restos de comida van en verde; el vidrio, el metal y los plásticos rígidos van en el azul; todo lo demás va en el gris. El sistema se optimiza internamente con tres contenedores principales, cartón desarmado y varios contenedores más pequeños para productos orgánicos que se rotan y transfieren al contenedor exterior más grande a medida que se llenan.

Los Alcázar siguieron estando involucrados, atentos a los contenedores y ofreciendo recordatorios cuando había contaminación. Ahora, la clasificación es algo totalmente incorporado.

Para las empresas que acaban de empezar, Emmanuel aconseja consistencia y explicar el "por qué". Cuando los empleados entienden que una clasificación correcta ahorra dinero y respalda la estabilidad laboral, se convierte en un objetivo común.

Si su empresa necesita capacitación sobre el reciclaje y el compostaje, llame a Recology Vallejo al 707.552.3110 para programar una visita gratuita en el lugar.

RESOLUCIÓN DE RECICLAJE

Mantenga los artículos del contenedor azul limpios y secos

Prepárese para el nuevo año comprometiéndose a reciclar correctamente.

Coloque papel y cartón limpios (incluidas las cajas), latas de metal y papel de aluminio, botellas y frascos de vidrio y la mayoría de los plásticos duros en el contenedor azul. Reciclar estos artículos conserva valiosos recursos naturales, como árboles y agua, a la vez que proporciona materiales para nuevos productos.

Los materiales no reciclables, como plásticos flexibles, vasos de café y papel sucio, que se arrojan en el contenedor azul pueden interrumpir el proceso de clasificación y el reciclaje aspiracional

("wish-cycling") dificulta la recuperación de materiales para la refabricación.

Es importante que los artículos del contenedor azul estén vacíos, limpios y secos. Asegúrese de drenar todo el líquido de los recipientes y limpie los restos de alimentos de las botellas y los frascos.

Si no está seguro de dónde va un artículo, intente buscarlo en whatbin.com.

COMPOSTAJE



VERTEDERO



ESTAMOS AQUÍ PARA AYUDARLE A LOGRARLO

Recology quiere ayudar a que su empresa u organización tenga éxito reduciendo la cantidad de residuos enviados al vertedero y aumentando el reciclaje y el compostaje.

Nuestro equipo Waste Zero de residuos cero se asocia con usted para que la clasificación de residuos sea más fácil y eficiente. Exploramos las mejores prácticas para minimizar el flujo de residuos, dimensionar correctamente los contenedores, reducir la contaminación y reducir los costos generales de servicio.

Para lograr el éxito a largo plazo, proporcionamos letreros, folletos y etiquetas fáciles de usar, junto con capacitación y presentaciones para el personal. Los servicios Waste Zero de residuos cero son gratuitos.



Llame y permítanos ayudarle a que la reducción de residuos forme parte de sus operaciones diarias.

DESECHAR DE FORMA SEGURA LOS RESIDUOS PELIGROSOS

Las baterías, el aceite de cocina o de motor, la pintura, el anticongelante, los residuos electrónicos, los medicamentos, las bombillas fluorescentes, los objetos punzantes y los depósitos de propano son útiles, pero se consideran residuos peligrosos cuando su utilidad ha terminado.

Estos materiales necesitan una manipulación especial porque pueden poner en riesgo a nuestros trabajadores, nuestros equipos y al medio ambiente. No los coloque en contenedores en la acera.

POR QUÉ ES IMPORTANTE

- Las baterías y los componentes electrónicos pueden provocar chispas o cortocircuitos, que pueden causar incendios.
- Los productos químicos pueden filtrarse al flujo de residuos, contaminando el suelo, el agua y el aire si no se manipulan correctamente.
- Una eliminación adecuada protege no solo a nuestro equipo, sino también a nuestras comunidades y ecosistemas locales.

Lleve estos artículos a sitios aprobados o centros de reciclaje para que puedan manejarse de manera segura.

¡CONTÁCTENOS!

Se habla español

Nagsasalita kami ng Tagalog

Recology Vallejo American Canyon
2021 Broadway Street
Vallejo, CA 94589

707.552.3110, de lunes a viernes, de 8:00 a. m. a 5:00 p. m.
recology.com/vallejo
facebook.com/recologyvallejoamericanacanyon